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Bologna: Assemblea E-R. Costi e up in visita a sede regionale Rai: "Alta professionalita',
centro di produzione da valorizzare ulteriormente"

  

La presidente dell’Assemblea legislativa, Palma Costi, il vicepresidente Sandro Mandini e
Gabriella Meo, membro segretario dell’Ufficio di Presidenza, hanno visitato questa mattina la
sede regionale Rai dell’Emilia-Romagna, a Bologna. Accompagnati da Fabrizio Binacchi,
direttore della sede regionale Rai, hanno potuto vedere gli studi televisivi da dove vengono
trasmessi i telegiornali e programmi come ‘Buongiorno Regione’, le sale regia, l’importante
archivio con la memoria storica della Rai dell’Emilia-Romagna, gli uffici e la redazione. Il capo
redattore, Luca Gianferrari, ha illustrato l’organizzazione del lavoro giornalistico e l’impegno
nella copertura delle emergenze che hanno colpito l’Emilia-Romagna, a partire dal terremoto
del maggio 2012.

      

“Come Ufficio di Presidenza - affermano Costi, Mandini e Meo - abbiamo potuto vedere da
vicino la grande professionalità che la sede Rai dell’Emilia-Romagna è in grado di esprimere
quotidianamente. Il nostro auspicio è anzi quello che un’azienda così importante, dotata di
strutture e competenze in un comparto cruciale come quello dell’informazione, che può e deve
essere anche cultura, possa essere valorizzata maggiormente nell’ambito delle produzioni
messe in campo dalla Rai a livello nazionale, e con essa che lo siano tutti i nostri territori, sia
per quanto riguarda i palinsesti televisivi che quelli radiofonici. Inoltre - concludono - chiediamo
che in sede tecnica nazionale si trovi la soluzione definitiva ai problemi di ricezione della Rai,
indipendenti dalla sede dell’Emilia-Romagna, in aree del piacentino, del parmense e del
modenese, in particolare del telegiornale regionale: su questo, insieme a Giunta e a Corecom
continueremo a fare tutto il possibile”.
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